
 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年度 

第１回阿波市教育委員会定例会会議録 
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平成２５年度第１回阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  平成２５年４月２５日（木） 

   開会 午後２時００分 

   閉会 午後３時１０分 

 

２ 場 所  吉野支所 ２階会議室 

   

３ 出席委員 

        委 員 長   大 塚   清 

        委員長職務代理者   安 田 佳 子 

        委      員   大 村 勝 子 

        委 員   重 清 由 充 

        委 員   大戸井 美 生 

        委員（教育長）   板 野   正 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   新 居 正 和 

        教 育 次 長   藤 本 功 男 

        教 育 総 務 課 長   三 浦 康 雄 

        学 校 教 育 課 長   大 倉 敏 美 

（書記）教育総務課長補佐    上 田 美智代 

 

５ 付議事項 

（１）  前回会議録の承認について 

（２）  教育長の報告について 

（３）  教育委員会事務局の機構について 

（４）  ４月１日付け教育委員会人事異動について 

（５）  平成２４年度教育委員会一般会計補正予算（第７号）について 

（６）  準要保護の認定について 

（７）  学校訪問について 

（８）  その他 



1 

 

   

会議の大要は、次のとおり。 

【大塚委員長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

 

（１）前回会議録の承認について 

【大塚委員長】事務局に説明を求める。 

【新居教育次長】平成２４年度第１０回定例会の会議録について説明する。 

   〈質 疑〉 

     なし 

【大塚委員長】「前回会議録の承認について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【大塚委員長】教育長に報告を求める。 

【板野教育長】３月１８日から４月２５日までの、主だった教育委員会行事について報告。 

   〈質 疑〉 

【大塚委員長】４月８日にスポーツ推進委員の辞令交付式があるが、スポーツ推進委員

は具体的にどう関わるのか。また、推進委員の研修などはあるのか。 

【板野教育長】大きな行事でいうと、５００人超の参加者がある阿波シティマラソンの

コースでの指導、監視などに関わってもらっている。ほかにもジュニアマラソンや５

月のチャレンジデーなどたくさんの行事を行うので、各行事でしっかりと手伝ってい

ただいている。また、ニュースポーツのスタッフとしても、いろんな方に指導してい

ただいている。仕事をもっている方がほとんどなので昼間は難しいが、休日や夜間な

どに活動してもらっている。研修もある。 

【大村委員】各小学校のグラウンド等を利用している少年野球やサッカーの監督の方は、

推進委員とは違うのだろうか。 

【板野教育長】推進委員ではない。 

【安田職務代理】体力向上指導員は決まったのか。 

【板野教育長】本人への通知はまだだが、決定している。 

【大塚委員長】嘱託で雇うのか。 

【板野教育長】嘱託として雇う。 

【大村委員】小学校、中学校、幼稚園の卒業式や入園式も良かった。 

【安田職務代理】入学式も卒業式も整然と行われていた。心配していたが、幼稚園や小

学校でも、式の間、子どもたちは最後まで自分の椅子に座ることができていた。 

【大塚委員長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。 
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（３）教育委員会事務局の機構について 

【大塚委員長】事務局に説明を求める。 

【新居教育次長】平成２５年度阿波市教育委員会組織図を基に説明。 

   〈質 疑〉 

【大村委員】学校教育課の幼稚園担当とは、幼稚園の事務的なことを担当しているのか。

指導主事的な立場の人はいないのか。 

【藤本教育次長】指導主事はいない。事務を担当している。 

【大村委員】学務担当も同様なのか。 

【新居教育次長】学校全体の事務を担当している。 

【安田職務代理】学校の先生は担当にはいないということか。 

【新居教育次長】学校の先生ではない。 

【藤本教育次長】幼稚園教諭の免許をもった者もいるが、事務を担当している。 

【大村委員】人数は一人か。 

【藤本教育次長】一人である。 

【大塚委員長】事務職員ということだろうか。 

【藤本教育次長】そうである。 

【大塚委員長】「教育委員会事務局の機構について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（４）４月１日付け教育委員会人事異動について 

【大塚委員長】事務局に説明を求める。 

【新居教育次長】阿波市教育委員会の平成２５年４月１日人事異動について、資料を基に説明。 

   〈質 疑〉 

なし 

【大塚委員長】「４月１日付け教育委員会人事異動について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（５）平成２４年度教育委員会一般会計補正予算（第７号）について 

【大塚委員長】事務局に説明を求める。 

【新居教育次長】平成２４年度教育委員会一般会計補正予算（第７号）について、歳入予算、歳出

予算を説明。 

   〈質 疑〉 

【安田職務代理】市場小学校に仮設されていた車椅子用のトイレは、耐震工事にあたり、

学校内に設置されるようになるのだろうか。外に設置されているので使用しにくいよ

うに思う。 
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【新居教育次長】学校全体がバリアフリー化されるので、学校内に多目的トイレが設置

される。 

【大村委員】八幡小学校の耐震に関連して要望は出ているかと思うが、校舎の西側に出

ている鉄筋はどうするのか。将来の増築のために、鉄筋を出して、そのままの状態に

なっている。 

【新居教育次長】工事にあたり撤去する。 

【大塚委員長】その費用は、この補正には含まれていないのか。 

【新居教育次長】一体の工事になっているので含まれる。将来増築するときに、すぐに

工事ができるように、鉄筋の梁が壁から出ている状態になっている。 

【大村委員】子どもが２階の校舎の西側に行けないようにしっかりとガードをしている

かと思うが、長い間あの状態のままだったので、見た目も綺麗になるのであれば良か

った。 

【大塚委員長】敷地の北西にあった木造の倉庫は、どうするのか。 

【新居教育次長】解体して、替わりにプレハブのような倉庫を建てることを予定してい

る。 

【安田職務代理】八幡小学校への学校訪問時に、ハトによる被害についてよく伺った。

ネットを張ったり、薬を置いたりしているようだが、今回の工事で、ハトが入ってこ

ないような構造にできないものだろうか。 

【大塚委員長】体育館の横に、ネットを斜めに張るなどの対策をとっていた。去年の学

校訪問のときには、少し害が減ってきているように聞いた。 

【板野教育長】今も薬は置いているが、現在ハトは、ほとんどきてないようだ。 

【大村委員】幼保連携施設の工事のため、八幡小学校の一部に八幡幼稚園が移っている

が、耐震工事が始まればたいへんだ。 

【新居教育次長】子どもたちが怪我をすることのないように、安全に気を配りたい。 

【板野教育長】最初は、園児も見慣れない小学校の様子が気になったようだが、今は、

居心地も非常に良いようで園児も喜んでいるそうだ。体育館にもすぐ行くことができ

るし、便利がいい。 

【大塚委員長】「平成２４年度教育委員会一般会計補正予算（第７号）について」を了承する旨を

告げる。 

 

 

（６）準要保護の認定について 

【大塚委員長】事務局に説明を求める。 

【大倉学校教育課長】平成２５年４月１日現在の認定状況について、学校別準・要保護児童生徒数

を基に説明。 
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〈質 疑〉 

  なし 

【大塚委員長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（７）学校訪問について 

【大塚委員長】事務局に説明を求める。 

【藤本教育次長】平成２４年度の学校訪問計画を参考に、２５年度の計画説明や教育委員からの要

望・意見を尋ねる。 

〈質 疑〉 

【大村委員】学校側の意見を聴いて、そこを見学させてもらっている。 

【藤本教育次長】事前にこちらから、こういうところを見たいと要望を伝えていれば、

学校側も準備をしてくれる。新築事業が進行していることもあり、給食センターは、

昨年、一昨年とも訪問していない。市場給食センターについては、パン業者も変更し

ている。また、施設整備に関連して、耐震工事が終了した学校、これから始まる学校

などもある。 

【大塚委員長】他の市等も、毎年、全学校を訪問しているのか。 

【藤本教育次長】だいたいの市等は、実施していると思う。 

【大塚委員長】「学校訪問について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（８）その他 

【大塚委員長】「その他」について、何かあるか尋ねる。 

【三浦教育総務課長】教育施設整備の主要な事業について、２４年度実績と２５年度計画の概要を

説明する。 

〈質 疑〉 

     【大村委員】屋内運動場照明器具落下防止工事では、体育館に付いている照明をどう

したのか。 

【三浦教育総務課長】天井からつり下がっている照明器具が、地震等で落ちてこない

ように工事をした。 

【大村委員】昇降式の照明が付いていたと思うが。 

【新居教育次長】全部、やり替えた。 

【大村委員】規模の大きな体育館よりも、小さな体育館の工事金額が高いのはなぜか。 

【三浦教育総務課長】入札の結果である。 

【新居教育次長】体育館の面積だけでなく、天井の高さや配線工事の距離によっても、
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工事金額は変わってくる。また、請負金額、つまり設計金額の何％で落札されるか

は、入札なのでそれぞれ違う。 

【大村委員】エアコンの工事も、音楽室の工事ならどこも似た広さだと思うが、ずい

ぶん金額が違う。また、久勝小学校のエアコンは、耐震工事の際に設置しなかった

のか。 

【新居教育次長】変圧器から音楽室までの距離により、工事金額は違ってくる。また、

当時はエアコン設置の要望がなかった。昨年度、特別教室へのエアコン設置の要望

があり、設置状況を調べ、学校側の意見を聴いた上で、音楽室への設置を予算化し

た。今年度は小学校へ、来年度は中学校へ設置する。 

【藤本教育次長】平成２５年度の運動会実施予定について説明する。 

 

 

【大塚委員長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

 

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

平成２５年４月２５日 

        

 

  委 員 長 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教   育   長 

 

 

教育総務課課長補佐 


